委員会議事録要旨 第1回 会 議 名 (仮称) 久留米市総合都市プラザ名称検討委員会 第1回会議 時 平成25年12月17日 (火) 15:30 ~ 17:00 日 場 所 久留米市役所 13階1301会議室 委員:佐藤委員、髙宮委員、田辺委員、藤林委員、別府委員、橋本委員、黒川委員、土師委員、 福田委員、深井委員 (10名) 出席者 久留米市:豊福部長、宮原室長、広松課長、新開課長、田中補佐、大鶴主査、砂場 発言者 回答者 協 議 内 議 題 容 1. あいさつ 2. 要綱説明及び委員紹介 ・委員会設置要綱の説明と委員の紹介 事務局 3. 委員長・副委員長選出 ・委員長に髙宮委員、副委員長に深井委員が選出された スケジュールの説明 4. 今後のスケジュール 事務局 5. (仮称)久留米市総合都 ・名称についての資料を説明 事務局 市プラザの名称について ・和室の重要性について、説明して下さい。 A委員 事務局 ・少しグレードを上げて和室の整備を行っている。大茶会などができるよう な和室として整備をしている。また、和室に併設して日本庭園を整備し ている。 一部公募が可能とのことだが、スケジュール的には余裕があるのか。 A委員 また、公募する時の前提となる説明が十分市民の方に伝わるのかどうか が心配である。 ・まずは条例の正式名称を決定し、その後に一部の施設については愛称 事務局 の募集を行うといった取組みがあっても良いと考えている。その場合は、 引き続き公募した愛称に対して、審議・検討をお願いしたい。 ・再開発組合の商業施設に関わる名称について、どの時点でどのような A委員 状態ですり合わせを行うのか。 事務局 ・商業施設については、それぞれの地権者の持ち物になるので、直接的 に当委員会で名称を検討することは出来ない。しかし、ほぼ一体となっ た施設であるため、例えば、アクロス福岡の商店街がアクロス商店街で あるように関連性を持たせた名称を付けることが望ましい。従って、当委 員会の検討状況を踏まえながら再開発組合でも商店街の名称について 検討いただければと考えている。

議題	発言者	回答者	協 議 内 容
	B委員		・正式名称とは、どういったものなのか。
		事務局	・公の施設として整備する(仮称)久留米市総合都市プラザにおいて、
			設置条例に表記するための施設全体の名称と各諸室の名称。
	C委員		・意味も大事であるが、呼びやすくて覚えやすい名前も良いのではない
			か。結果的に、正式名称と呼ばれ方が異なっても、しっかり理解して頂
			ければ、それはそれでよいと考えている。
			・エントランスは人が集まるところなので、愛称があった方がよいと思う。
			待合せ場所に使う場合にも必要である。
		事務局	・エントランスについては、当面の検討からは外している。施設の入口部
			分に特徴的な名前をつけることは有り得る。現状、条例等で決める必要
			がある名称について優先的に検討をして頂いて、エントランスや愛称の
			取り扱いは、次のステップでの検討と考えている。
	B委員		・六角堂という名前は筑後一円に認知されていると思う。場所と地名がわ
			かることは大事である。
	D委員		・公の施設に愛称をつけるようになったのは、近年のことである。できれば、
			海外のことを考えると翻訳したときに分かりやすいほうがよい。
			・2重名称を避けたほうがよいのは、結果的にどちらかに偏るためである。
			また、インターネットの地図検索で名称が表記されない可能性もある。
			・民間との差別化のためにも、公共施設にはきちんとした名称をつけた
			方がよい。
	E委員		・コンベンション利用を考えた場合は、機能を重視した名称がよい。
	F委員		・えーるピアやくるるんは、名前を聞いただけでは施設内容がすぐに分か
			らないような面もある。当施設は遠方の人にも来て頂きたいので、名前を
			聞いて施設内容が分かるほうがよい。
	A委員		・準備に携わってきた人達は全ての人がその名称に馴染みがあると憶測
			しがちである。準備に携わってない人たちにとって分かりやすい名称を
			考える必要がある。また、出演者との交渉がスムーズに行くための名称で
			ないといけない。
6. 施設名称案の提出依頼	事務局		・次回に向けて、施設名称案の提出を各委員に依頼。
について			
			一 以上 一